



BULLETIN DE SAINT-GEORGES

n° 349 · Février 2023

www.eglisesaintgeorges.com secretariatsaintgeorges@lyon.catholique.fr



Abbé Laurent SPRIET

Recteur 06 14 18 07 61

l.spriet@lyon.catholique.fr

Abbé Laurent GUIMON

Chapelain 06 98 10 40 10

l.guimon@lyon.catholique.fr

Abbé Matthieu GRENIER

Chapelain 06 59 39 89 92

mgrenier85@gmail.com

Frère Sébastien GRATREAUD

06 50 77 98 33

freresebastieng@gmail.com

Maison Sainte-Blandine (MSB), 12 bis rue Sala 69002 Lyon. Téléphone : 04 72 77 07 90

« C'est tout un de Notre Seigneur et de l'Eglise »

Cette phrase que sainte Jehanne d'Arc a prononcée lors de son procès est une synthèse de la foi catholique dans le mystère de l'Eglise. Benoit XVI a dit dans une catéchèse dédiée à la « sainte de la Patrie » : « En Jésus, Jeanne contemple également toute la réalité de l'Eglise, l'« Eglise triomphante » du Ciel, comme l'« Eglise militante » de la terre. Selon ses paroles, « c'est tout un de Notre Seigneur et de l'Eglise » (*Procès en nullité de la condamnation de Jeanne d'Arc*, 5 vol., ed. Klincksieck, Paris 1960-1989, p. 166). Cette affirmation, citée dans le *Catéchisme de l'Eglise Catholique* (n. 795), possède un caractère vraiment héroïque dans le contexte du procès de condamnation, face à ses juges, hommes d'Eglise, qui la persécutèrent et la condamnèrent. Dans l'Amour de Jésus, Jeanne trouve la force d'aimer l'Eglise jusqu'à la fin, même au moment de sa condamnation » (26/01/2011).

Jehanne est un modèle pour nous aujourd'hui encore : alors que l'Eglise « militante » ne brillait pas par la sainteté de tous ses membres (c'est le moins que l'on puisse dire) Jehanne a continué à croire dans le mystère de l'Eglise. L'Esprit-Saint lui a révélé le Mystère de l'Eglise qui est un mystère de foi. En tout temps, de même que l'Eucharistie ne peut être appréhendée adéquatement qu'avec les yeux de la foi, de même l'Eglise ne peut se contempler qu'avec ce même regard. Mais « le Fils de l'Homme quand Il reviendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? » (Lc 18,8).

Avant Jehanne, saint Paul avait fait l'expérience directe du mystère de l'Eglise. Alors qu'il ne respirait que haine contre les chrétiens, voici que le Christ ressuscité lui apparaît sur le chemin de Damas : « Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu ? ». « Qui es-tu Seigneur ? ». « Je suis Jésus que tu persécutes ». Or Saul de Tarse ne persécute pas Jésus mais les chrétiens : ces disciples du crucifié qu'ils disent vivant. Cet événement central dans la vie de Saul sera le point de départ de sa méditation sur le mystère de l'Eglise. Après son baptême, Paul ne pourra plus jamais séparer dans son esprit et dans son cœur ce que Dieu le Père a

Textes à méditer en lien avec l'édito

La Parole de Dieu

Actes 8, 3 : « Quant à Saul, il ravageait l'Eglise, il pénétrait dans les maisons, pour en arracher hommes et femmes, et les jeter en prison ».

Ga 1, 13 : « Vous avez entendu parler du comportement que j'avais autrefois dans le judaïsme : je menais une persécution effrénée contre l'Eglise de Dieu, et je cherchais à la détruire ».

Actes 22 : « J'ai persécuté à mort ceux qui suivent le Chemin du Seigneur Jésus ; j'arrêtais hommes et femmes, et les jetais en prison ; le grand prêtre et tout le collège des anciens peuvent en témoigner. Ces derniers m'avaient donné des lettres pour nos frères de Damas où je me rendais : je devais ramener à Jérusalem, ceux de là-bas, enchaînés, pour qu'ils subissent leur châtement. Donc, comme j'étais en route et que j'approchais de Damas, soudain vers midi, une grande lumière venant du ciel m'enveloppa de sa clarté. Je tombai sur le sol, et j'entendis une voix me dire : 'Saul, Saul, pourquoi me persécuter ?' Et moi je répondis : 'Qui es-tu, Seigneur ? – Je suis Jésus le Nazaréen, celui que tu persécutes.' »

Mt 16 : « Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Alors Simon-Pierre prit la parole et dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! » Prenant la parole à son tour, Jésus lui dit : « Bienheureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela,

uni d'une façon ineffable : le Christ et l'Église. Saint Paul a compris que le Christ est la Tête de l'Église et que nous sommes ses membres. L'Église est un Corps, c'est le Corps mystérieux (ou mystique) du Christ. L'Église c'est le « Christ total » dira saint Augustin : Tête et membres.

Le croyons-nous ? Avons-nous la même foi que saint Paul et Sainte Jehanne d'Arc ?

Cet amour des Saints et des Saintes pour l'Église trouve sa source dans leur amour pour le Christ Jésus. Pour eux il est impensable de vouloir aimer le Christ sans aimer l'Église, de vouloir être fidèle au Christ sans être fidèle à l'Église.

Dans une lucidité toute surnaturelle, les Saints ont su tenir : et la sainteté de l'Église et les faiblesses voire les péchés des membres de l'Église. Sans se scandaliser au point de vouloir quitter l'Église. De façon paradoxale, plus les péchés des membres de l'Église étaient scandaleux, plus ils voyaient aussi la sainteté de l'Église : son origine, sa pérennité, sa croissance divines. Bien loin de perdre la foi en l'Église : cette foi grandissait et s'exprimait en toujours plus de dévouement, de service, d'obéissance, de docilité clairvoyante envers elle. Suivons l'exemple des Saints pour grandir nous-mêmes dans la sainteté.

Abbé Laurent Spriet +

mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. »

1 Co 15 : « Avant tout, je vous ai transmis ceci, que j'ai moi-même reçu : le Christ est mort pour nos péchés conformément aux Écritures, et il fut mis au tombeau ; il est ressuscité le troisième jour conformément aux Écritures, il est apparu à Pierre, puis aux Douze ; ensuite il est apparu à plus de cinquante frères à la fois – la plupart sont encore vivants, et quelques-uns sont endormis dans la mort –, ensuite il est apparu à Jacques, puis à tous les Apôtres. Et en tout dernier lieu, il est même apparu à l'avorton que je suis. Car moi, je suis le plus petit des Apôtres, je ne suis pas digne d'être appelé Apôtre, puisque j'ai persécuté l'Église de Dieu. Mais ce que je suis, je le suis par la grâce de Dieu, et sa grâce, venant en moi, n'a pas été stérile. »

Ep 1 : « Qu'il ouvre à sa lumière les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle espérance vous ouvre son appel, la gloire sans prix de l'héritage que vous partagez avec les fidèles, et quelle puissance incomparable il déploie pour nous, les croyants : c'est l'énergie, la force, la vigueur qu'il a mise en œuvre dans le Christ quand il l'a ressuscité d'entre les morts et qu'il l'a fait asseoir à sa droite dans les cieux. Il l'a établi au-dessus de tout être céleste : Principauté, Souveraineté, Puissance et Domination, au-dessus de tout nom que l'on puisse nommer, non seulement dans le monde présent mais aussi dans le monde à venir. Il a tout mis sous ses pieds et, le plaçant plus haut que tout, il a fait de lui la tête de l'Église qui est son corps, et l'Église, c'est l'accomplissement total du Christ, lui que Dieu comble totalement de sa plénitude. »

Ep 5, 23.25 : « Pour l'Église, le Christ est la tête, lui qui est le Sauveur de son corps. (...) Vous, les hommes, aimez votre femme à l'exemple du Christ : il a aimé l'Église, il s'est livré lui-même pour elle. »

Col 1, 18 : « Il est aussi la tête du corps, la tête de l'Église. »

Le Magistère de l'Église

Vatican II, Lumen Gentium 1 (LG 1) : « la clarté du Christ (...) resplendit sur le visage de l'Église. »

LG 3 : « L'Église, qui est le règne de Dieu déjà mystérieusement présent, opère dans le monde, par la vertu de Dieu, sa croissance visible. »

LG 4 : « L'Esprit habite dans l'Église et dans le cœur des fidèles comme dans un temple (cf. 1 Co 3, 16 ; 6, 19), en eux il prie et atteste leur condition de fils de Dieu par adoption (cf. Ga 4, 6 ; Rm 8, 15-16.26). Cette Église qu'il introduit dans la vérité tout entière (cf. Jn 16, 13), et à laquelle il assure l'unité de la communauté et du ministère, il la bâtit et la dirige grâce à la diversité des dons hiérarchiques et charismatiques, il l'orne de ses fruits (cf. Ep 4, 11-12 ; 1 Co 12, 4 ; Ga 5, 22). Par la vertu de l'Évangile, il fait la jeunesse de l'Église et la renouvelle sans cesse, l'acheminant à l'union parfaite avec son époux. L'Esprit et l'Épouse, en effet, disent au Seigneur Jésus : « Viens » (cf. Ap 22, 17). Ainsi l'Église universelle apparaît comme un « peuple qui tire son unité de l'unité du Père et du Fils et de l'Esprit Saint. »

LG 8 : « Le Christ, unique médiateur, crée et continuellement soutient sur la terre, comme un tout visible, son Église sainte, communauté de foi, d'espérance et de charité, par laquelle il répand, à l'intention de tous, la vérité et la grâce. Cette société organisée hiérarchiquement d'une part et le corps mystique d'autre part, l'ensemble discernable aux yeux et la communauté spirituelle, l'Église terrestre et l'Église enrichie des biens célestes ne doivent pas être considérées comme deux choses, elles

constituent au contraire une seule réalité complexe, faite d'un double élément humain et divin. C'est pourquoi, en vertu d'une analogie qui n'est pas sans valeur, on la compare au mystère du Verbe incarné. Tout comme en effet la nature prise par le Verbe divin est à son service comme un organe vivant de salut qui lui est indissolublement uni, de même le tout social que constitue l'Église est au service de l'Esprit du Christ qui lui donne la vie, en vue de la croissance du corps (cf. Ep 4, 16). (...) Mais, comme c'est dans la pauvreté et la persécution que le Christ a opéré la rédemption, l'Église elle aussi est appelée à entrer dans cette même voie pour communiquer aux hommes les fruits du salut. Le Christ Jésus « qui était de condition divine s'anéantit lui-même prenant condition d'esclave » (Ph 2, 6), pour nous « il s'est fait pauvre, de riche qu'il était » (2 Co 8, 9). Ainsi l'Église, qui a cependant besoin pour remplir sa mission de ressources humaines, n'est pas faite pour chercher une gloire terrestre mais pour répandre, par son exemple aussi, l'humilité et l'abnégation. Le Christ a été envoyé par le Père « pour porter la bonne nouvelle aux pauvres, ... guérir les cœurs meurtris » (Lc 4, 18), « chercher et sauver ce qui était perdu » (Lc 19, 10) : de même l'Église enveloppe de son amour ceux que l'infirmité humaine afflige, bien plus, dans les pauvres et les souffrants, elle reconnaît l'image de son fondateur pauvre et souffrant, elle s'efforce de soulager leur misère et en eux c'est le Christ qu'elle veut servir. Mais tandis que le Christ saint, innocent, sans tache (He 7, 26) ignore le péché (2 Co 5, 21), venant seulement expier les péchés du peuple (cf. He 2, 17), l'Église, elle, enferme des pécheurs dans son propre sein, elle est donc à la fois sainte et toujours appelée à se purifier, poursuivant constamment son effort de pénitence et de renouvellement».

Saint Paul VI, allocution de la clôture de la troisième session du Concile Vatican II, 21 novembre 1964.:

« Pour la gloire de la Vierge Marie et pour notre consolation, Nous proclamons Sainte Marie Mère de l'Église, c'est-à-dire, Mère de tout le peuple de Dieu, tant des fidèles comme des pasteurs qui l'appellent Mère aimante, et nous voulons qu'à

partir de maintenant elle soit honorée et invoquée par tout le peuple chrétien sous ce vocable ».

Benoit XVI, mardi 11 mai 2010, entretien avec les journalistes au cours du vol vers le Portugal :

« La réponse de Fatima, ne réside pas substantiellement dans des dévotions particulières, mais dans la réponse de fond, c'est-à-dire la conversion permanente, la pénitence, la prière et les trois vertus théologiques : foi, espérance et charité. Ainsi voyons-nous ici la réponse véritable et fondamentale que l'Église doit donner, que nous, chacun de nous, devons donner dans cette situation. Quant aux nouveautés que nous pouvons découvrir aujourd'hui dans ce message, il y a aussi le fait que les attaques contre le Pape et contre l'Église ne viennent pas seulement de l'extérieur, mais les souffrances de l'Église viennent proprement de l'intérieur de l'Église, du péché qui existe dans l'Église. Ceci s'est toujours su, mais aujourd'hui nous le voyons de façon réellement terrifiante : que la plus grande persécution de l'Église ne vient pas de ses ennemis extérieurs, mais naît du péché de l'Église et que donc l'Église a un besoin profond de ré-apprendre la pénitence, d'accepter la purification, d'apprendre d'une part le pardon, mais aussi la nécessité de la justice. Le pardon ne remplace pas la justice. En un mot, nous devons ré-apprendre cet essentiel : la conversion, la prière, la pénitence et les vertus théologiques. Nous répondons ainsi, nous sommes réalistes en nous attendant que le mal attaque toujours, qu'il attaque de l'intérieur et de l'extérieur, mais aussi que les forces du bien sont toujours présentes et que, à la fin, le Seigneur est plus fort que le mal, et pour nous la Vierge est la garantie visible, maternelle, de la bonté de Dieu, qui est toujours la parole ultime dans l'histoire.

Benoît XVI 15 mars 2006 : «Par leur existence même, les Douze - appelés de provenances diverses - deviennent un appel adressé à tout Israël afin qu'il se convertisse et se laisse rassembler dans l'alliance nouvelle, plein et parfait accomplissement de l'ancienne alliance. En leur confiant, au cours de la Cène, avant sa Passion, le devoir de célébrer son mémorial, Jésus indique

qu'il voulait transférer à toute la communauté, en la personne de ses chefs, la mission d'être, dans l'histoire, le signe et l'instrument du rassemblement eschatologique, commencé en lui. En un certain sens, nous pouvons dire que précisément la Dernière Cène est l'acte de fondation de l'Église, car Il se donne lui-même et crée ainsi une nouvelle communauté, une communauté unie dans la communion avec Lui-même. Sous cette lumière, on comprend la façon dont le Ressuscité leur confère - à travers l'effusion de l'Esprit - le pouvoir de remettre les péchés (cf. Jn 20, 23). Les douze Apôtres représentent ainsi le signe le plus évident de la volonté de Jésus concernant l'existence et la mission de son Église, la garantie qu'il n'existe aucune opposition entre le Christ et l'Église : ils sont inséparables, en dépit des péchés des hommes qui composent l'Église. Le slogan qui était à la mode il y a quelques années: "Jésus oui, l'Église non" est donc totalement inconciliable avec l'intention du Christ. Ce Jésus individualiste choisi est un Jésus de pure fantaisie. Nous ne pouvons pas avoir Jésus sans la réalité qu'il a créée et dans laquelle il se transmet. Entre le Fils de Dieu fait chair et son Église, il existe une continuité profonde, inséparable et mystérieuse, en vertu de laquelle le Christ est présent aujourd'hui dans son peuple. Il est toujours notre contemporain, il est toujours contemporain de l'Église construite sur le fondement des Apôtres, il est vivant dans la succession des Apôtres. Et sa présence dans la communauté, dans laquelle Lui-même se donne toujours à nous, est le motif de notre joie. Oui, le Christ est avec nous, le Royaume de Dieu vient».

Les Pères de l'Église

«Dieu n'est jamais déficient : de même que la volonté de Dieu est un acte et qu'elle s'appelle le monde, ainsi son intention est le salut des hommes, et elle s'appelle l'Église» Saint Clément d'Alexandrie, *Le Pédagogue*, 1,6, PG 8, 281-282.

SERVICES

Nous recherchons de bonnes volontés !

Nous recherchons des personnes
volontaires et bénévoles pour :

-Assurer une permanence à l'église
de 16h à 17h en semaine du lundi
au vendredi (hors vacances
scolaires). Contacter le secrétariat
si vous êtes volontaire.

-Accompagner des catéchumènes
dans leur itinéraire de croissance
en tant que disciples du Seigneur.
Merci de vous proposer à l'abbé
Laurent Guimon.

- Etre parrain ou marraine de
confirmands. Contacter l'abbé
Spriet.

- Faire du ménage à l'église une fois
par semaine ou de temps à autres.
Mail:anne.pouliquencheneaux@ho
tmail.fr

Nous vous remercions vivement !

Annonces électroniques hebdomadaires

Chaque semaine nous envoyons, par courriel, les annonces de la semaine à venir. Dans ces annonces figurent de nombreuses informations que vous ne trouvez ni dans le bulletin ni dans le site de saint-Georges.

Pour s'abonner : aller sur le site de Saint-Georges, cliquer sur "annonces hebdomadaires" puis entrer votre adresse courriel. C'est aussi simple que cela.

Retraite de st Ignace du 3 au 7 juillet

à Notre-Dame de Grâce à Rochefort du Gard, prêchée par l'abbé Spriet et l'abbé Dubrule, supérieur des Missionnaires de la miséricorde divine (Toulon). Inscriptions : l.spriet@lyon.catholique.fr

La physiologie du cycle féminin et le B.A. BA de la Méthode de l'Ovulation Billings®.

Docteur et Madame Valancogne animeront :

- une **soirée d'information pour jeunes femmes** (a priori ni fiancées ni mariées) le jeudi 23 février à 20h30 à la MSB (12 bis rue Sala); infos sur : <https://methode-billings-france.com/soiree-info-jeunes-femmes-methode-billings-france/>

= Une **journée de formation à la Méthode de l'Ovulation Billings®** : samedi 4 mars 2023 à LYON (69006) Information et inscription sur : <https://methode-billings-france.com/sessions-appfondies-methode-billings-france/>

Cours sur la Bible

Cours pour découvrir la Bible un jeudi par mois (le même cours est refait le vendredi de 15h à 16h) avec l'abbé Guimon sur le thème :

"Histoire et Géographie de la Bible"

Cours n°4 (Moïse et les juges):

le jeudi 23 février à 20h30 et le vendredi 24 février à 15h

Dates des cours suivants : 16/03, 11/05 et 15/06

Confessions le soir de 20h30 à 22h

Tous les mois une ou deux permanences de confessions ont lieu le soir à Saint-Georges pour permettre à toutes les personnes qui travaillent jusque tard en semaine de recevoir le sacrement de pénitence et de réconciliation.

Les prochaines permanences sont le **6 février** (abbé Spriet) et le **27 mars** (abbé Spriet).

Conférence sur l'histoire de Lyon

présentée par Cyprien Alberti, doctorant en histoire moderne

Vendredi 17 février à 19h

à la MSB, 12 bis rue Sala 69002 Lyon (4ème étage)

JMJ 2023

Soirée de présentation des JMJ le mardi 28 février à 20h à la MSB

Vous avez jusqu'au 25 mars pour bénéficier du tarif avantageux de 755 € ! Les inscriptions sont ouvertes ici : s'inscrire en précisant « route Saint-Georges » pour partir avec l'abbé Laurent Guimon (et envoyer un mail à l'abbé Guimon l.guimon@lyon.catholique.fr pour lui signifier que vous vous êtes inscrits sur le site du diocèse, merci).

Récollecion de carême à Saint-Georges Samedi 18 mars (après-midi et soir)

Même si nous avons cherché un lieu bien en avance, tous les espaces diocésains de retraite sont pris le 18 mars prochain. Devant cet état de fait, nous voyons une bonne occasion de faire des économies en cette période de forte inflation.

La retraite sera prêchée par le **Père André (chanoine de Lagrasse)** de 14h à 23h. Les instructions et temps de prière auront tous lieu à l'église Saint-Georges. Les enfants seront gardés à la maison Sainte-Blandine et des activités catéchétiques leur seront proposées. Des tracts d'inscription seront à votre disposition le dimanche de la Sexagésime. Réservez déjà la date.

Ecoute post-avortement

Chaque mois une équipe composée d'une écoutante, d'une psychologue, d'un médecin et d'un prêtre (abbé Spriet) accueille, écoute et accompagne des femmes ayant connu un ou plusieurs avortements dans leur vie.

Parlez de cette initiative autour de vous.

Les prochaines dates de rencontre : mercredi 8 mars, mercredi 26 avril.

Inscription et renseignements : parolepostivglyon@gmail.com

Groupe Zacharie et Élisabeth : quand l'enfant se fait attendre

Parcours pour les couples mariés en espérance d'enfants : 3 après-midi pour faire face à la souffrance, des pistes concrètes et une écoute pour mettre des mots sur les maux, sentir la présence de Dieu et de l'Eglise dans l'espérance, et approfondir sa vocation de couple.

Dates: 11 mars / 22 avril de 11h30 à 17h.

Lieu: Maison Sainte-Blandine.

Contacts / inscriptions : Marie et Benoît Doneaud / 06.23.02.78.39 / esperancesaintgeorges@gmail.com

N'hésitez pas à partager cette invitation autour de vous !

Pourquoi choisir la quête prélevée ?

1) Pour vous simplifier la vie : plus besoin d'avoir de la monnaie dans vos poches.

2) Si vous payez des impôts : vous pouvez donner davantage en bénéficiant des déductions fiscales en vigueur (cf. infra).

3) Saint-Georges peut anticiper son budget, en comptant sur des entrées d'argent régulières qui facilitent la gestion de sa trésorerie.

4) C'est une façon discrète et efficace de donner à la quête.

Comment se lancer ?

La quête prélevée c'est un prélèvement automatique sur votre compte bancaire. C'est très facile à mettre en place.

Il suffit d'aller ici : <https://www.donnons-lyon.catholique.fr/quetes-et-ceremonies/>, ensuite sur le côté droit de la page, vous tapez le code postale "69005" puis vous sélectionnez "église Saint-Georges" et vous vous laissez guider.

Si vous êtes imposable, quelles sont les avantages ?

Grâce à la quête prélevée, vous bénéficiez d'une réduction d'impôt égale à 75 % du montant de votre don jusqu'à 554 € puis 66 % au-delà, dans la limite de 20 % de votre revenu imposable. Cela vous permet par exemple de donner 480 € par an (soit 40 € par mois) pour un coût réel de 120 € après déduction fiscale. Si vous payez des impôts, il est donc possible de donner environ trois fois plus sans que cela ne coûte plus !

Vous recevrez un reçu fiscal du montant des sommes prélevées. Tous les diocèses de France ne bénéficient pas de cet avantage. Profitez-en ici à Lyon.

Avec la quête prélevée : tout le monde est gagnant.

Services

Tous les services proposés à Saint-Georges se trouvent répertoriés sur notre site internet : www.eglisesaintgeorges.com

Aussi bien les services :

- “*ad intra*” (vers l’intérieur) : accueil à l’église, chorales, service de messe, fleurs, ménage, travaux dans l’église, Garde d’Honneur, Ascalon, Scoutisme, Repas 4x4, Marmitons,

- qu’“*ad extra*” (vers l’extérieur) : Conférence Saint-Vincent-de-Paul, Accueil Saint-Martin, Jarre de Sarepta, Ecoute post-IVG, Navis fidelis.

Nous vous invitons donc à consulter le site internet.

Servants de messe : Responsable : l’abbé Mathieu Grenier et Frère Sébastien. Cette annonce concerne en particulier les nouveaux fidèles de Saint-Georges et les garçons ayant fait leur première Communion et voulant servir la Messe.

Chœurs grégoriens (hommes et femmes séparés pour la messe de 10h le dimanche), chef de chœur : Pierre Henri-Rousseau 06 66 95 22 39.

Chorales polyphoniques :

· Chœur Convivium (pour la messe de 10h le dimanche) : Répertoire polyphonique diversifié. Tous niveaux acceptés. Chef de chœur : Felipe Lesage : 06 95 91 87 46. <http://choralesaintgeorges.blogspot.fr/>

· Petits Chanteurs de Saint-Georges : de 6 à 14 ans. Contacter Felipe Lesage.

· Schola Vesperis (pour la messe de 19h). Répertoire du XIV^{ème} et XV^{ème} siècle. Chefs de chœur : Stéphane & Sarah Lyonnet : 06 65 01 42 82, <http://scholavesperis.github.io/>

Fleurs : nous recherchons des bonnes volontés qui puissent aider à fleurir l’autel un samedi par mois. Prendre contact avec Brigitte Horiot : bhoriot@gmail.com ou 06 84 23 51 75.

“Equipe Sainte-Marthe” ou “Marmitons” : rejoignez l’équipe des cuisinières pour porter des repas une fois par mois (ou “des courses”) à la MSB. Contact : Aude Coffinières 06 62 88 18 50 ou aude.coffinieres@wanadoo.fr

Equipes Ménage :

· A l’église : Pauline Rates 06 67 66 03 45 ou pauline.rates@gmail.com. Nous recrutons !

· A la Maison Sainte-Blandine : Patricia de Poncins 06 76 64 69 51 ou patriciadeponcins@gmail.com

Service catholique des funérailles

7 rue du Plat Lyon 2^{ème} – 04 72 16 29 08, www.s-c-f.org

Visite à domicile, sacrement des malades :

Contactez le secrétariat du lundi au vendredi de 9h à 12h, ou les prêtres directement.

Quêtes impérées du mois :

- 26 février : Formation des séminaristes (totale)



MISSEL POUR LES FIDÈLES

Des missels sont en vente à la sacristie (pour enfants, pour adultes)

OFFRANDE DE MESSES

(Cf. Site internet pour les explications, onglet “dons”)

Messe : 18€
Neuvaine : 180€

À vos agendas !

Catéchisme (CP à CM2) : les mercredis de 9h30 à 11h à la MSB (hors vacances scolaires). Inscriptions sur place.

Collégiens et Lycéens : Cours tous les mercredi (hors vacances scolaires) à 17h30 pour les collégiens avec le frère Sébastien, le séminariste Grégoire, et l'abbé Grenier, et cours tous les 15 jours pour les lycéens avec l'abbé Spriet de 18h à 19h.

Etudiants et jeunes pros :

1. **Rosaire Vivant des jeunes :** apprendre à prier le chapelet et se former. Contact : Abbé Spriet.
2. **Misericordia :** Contact : Arnaud Freismuth 06 85 56 73 26 - arnaudfreismuth@gmail.com
3. **Groupe Saint Raphaël (jeunes de plus de 26 ans) :** Cf. Site de st Georges.

Catéchumènes (adultes demandant le baptême) ou adultes désirant revoir toutes les bases du catéchisme en un an : chaque mercredi de la période scolaire de 20h30 à 22h avec l'abbé Laurent Guimon. Cours aussi dispensé par **YouTube** pour ceux qui ne peuvent pas être présents sur place — lien privé, pensez à vous inscrire auprès du secrétariat.

Néophytes (adultes récemment baptisés) ou « recommençants » : un mercredi sur deux avec l'abbé Spriet de 20h30 à 22h. Cours aussi enregistré pour ceux qui ne peuvent pas être présents sur place — pensez à vous inscrire auprès du secrétariat.

Catéchisme pour adultes : lundi 27 février de 20h30 à 22h avec l'abbé Spriet. Cette année : la prière (4ème partie du Catéchisme de l'Eglise Catholique).

A la découverte de la Bible : avec l'abbé Laurent

Guimon, cours n°4 le 23 février à 20h30 et 24 février à 15h.

Initiation pratique sur la liturgie de la messe : Pour apprendre à participer à la Messe et à suivre la liturgie dans son missel. Pas de cours en février. Reprise le mardi 2 mai (abbé Spriet).

Soirée jeunes couples (moins de 5 ans de mariage) : le mardi 28 février à 20h à la MSB. Cf. Site de Saint-Georges.

Foyers "Domus Christiani" : www.domus-christiani.fr. Et cf. Site de Saint-Georges.

Groupe saint Joseph : groupe d'époux éprouvés, par une séparation, un divorce, un procès en nullité de mariage, etc. L'objectif est de soutenir ces personnes, et qu'elles s'apportent mutuellement une aide fraternelle. Une rencontre par mois à la MSB. Le premier vendredi du mois. Contact : Capucine Maire : capucinemaire@gmail.com.

Conférence Saint-Vincent de Paul : pour visiter à domicile les personnes isolées. Contact : Matthieu Sautel, 06 80 96 44 12, matthieu.sautel@gmail.com.

Ecoute Post-IVG

Chaque mois, une équipe composée d'une écoutante, d'une psychologue, d'un médecin et d'un prêtre (abbé Spriet) accueille, écoute et accompagne à Lyon des femmes ayant connu un avortement. Parlez-en autour de vous. Contact : parolepostivglyon@gmail.com

Le Centre "Billings France" de la région Rhône-Alpes propose des formations :

Monsieur et Madame de Riberolles
billings.rhone.alpes@gmail.com - 06 67 27 89 91

Baptême pour adultes

Vous êtes adultes et désirez recevoir le baptême, vous pouvez contacter l'abbé Guimon : l.guimon@lyon.catholique.fr

Carnet de famille

Baptêmes

Le 30 décembre de Charles DRECOURT, fils de Bruno et Claire née ROSSIGNEUX.
Le 14 janvier de Ariane HOUNGBEDJI, fils de Arnaud et Marie-Hélène née VERNAZ.
Le 14 janvier de Agathe ROLAND, fille de Anaël et Marie née LUISIER.
Le 28 janvier de Charlotte TAYLOR, fille d'Alexander et Eléonore née CLARET.
Le 28 janvier de Félix GANDELIN, fils de Clément et Axelle née ROBERT.

Premières communions

Le 24 décembre d'Augustin FARHAT.

Février 2023

Date	Fête	Activités
Dimanche 5 février	Dimanche de la Septuagésime	Messes à 8h30, 10h, 12h et 18h30 Adoration à 16h30, vêpres à 17h45
lundi 6	St Tite, évêque et confesseur	Messe à 18h30 Confessions de 20h30 à 22h (abbé Spriet)
mardi 7	St Romuald, abbé	Messe à 18h30
mercredi 8	St Jean de Matha, confesseur	Messe à 18h30
jeudi 9	St Cyrille d'Alexandrie, évêque confesseur et docteur	Messe à 18h30
vendredi 10	Ste Scholastique, vierge	Messe à 18h30
samedi 11	Apparitions de Notre-Dame à Lourdes	Messe à 9h (rite lyonnais) et 11h Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 12 février	Dimanche de la Sexagésime	Messes à 8h30, 10h, 12h et 18h30 Adoration à 16h30, vêpres à 17h45
lundi 13	De la férie	Messe à 18h30
mardi 14	De la férie	Messe à 18h30
mercredi 15	De la férie	Messe à 18h30
jeudi 16	De la férie	Messe à 18h30
vendredi 17	De la férie	Messe à 18h30 Conférence sur l'Histoire de Lyon par Cyprien Alberti à 20h à la MSB
samedi 18	Ste Marie-Bernard Soubirous, vierge	messes en rite lyonnais à 9h et 11h Répétition des servants de messe à 15h Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 19 février	Dimanche de la Quinquagésime	Messes à 8h30, 10h, 12h et 18h30 Adoration à 16h30, vêpres à 17h45
lundi 20	De la férie	Messes à 9h et 18h30 Rosaire Vivant des Jeunes à 19h15
mardi 21	De la férie	Messes à 9h et 18h30 Récollecion pour les dames - Réunion St Vincent de Paul
mercredi 22	Mercredi des cendres	Messes à 7h, 9h et 18h30 Collégiens à 17h30 - Catéchumènes à 20h30
jeudi 23	Jeudi après les cendres	Messes à 7h et 18h30 Cours sur la Bible n°4 (Moïse et les juges) à 20h30 MSB
vendredi 24	St Mathias, apôtre	Messe à 18h30 Cours sur la Bible n°4 (Moïse et les juges) à 15h MSB
samedi 25	Samedi après les cendres	Messes à 9h et 11h en rite lyonnais, Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 26 février	Premier dimanche de Carême	Messes à 8h30, 10h, 12h et 18h30 Adoration à 16h30, vêpres à 17h45 (quête impérée totale)
lundi 27	Lundi de la première semaine du Carême - Mémoire de St Gabriel de l'Addolorata, confesseur	Messes à 9h et 18h30 Cours pour adultes (CEC) à 20h30
mardi 28	Mardi de la première semaine du Carême	Messe à 18h30 Rencontre Jeunes Couples - Soirée présentation des JMJ à 20h
mercredi 1er mars	Mercredi des Quatre-Temps de Carême	Messes à 7h, 9h et 18h30 Collégiens et Lycéens à 18h - Catéchumènes et Néophytes à 20h30
jeudi 2 mars	Jeudi de la première semaine du Carême	Messes à 7h et 18h30
vendredi 3 mars	Vendredi des Quatre-Temps de Carême	Messes à 7h et 18h30
samedi 4 mars	Samedi des Quatre-Temps de Carême	Messes à 9h et 11h en rite lyonnais, Confessions de 9h45 à 10h45
Dimanche 5 mars	Deuxième dimanche de Carême	Messes à 8h30, 10h, 12h et 18h30 Adoration à 16h30, vêpres à 17h45

Légende :  confessions de 17h30 jusqu'à 18h15 (sauf horaire spécifié);  chapelet à 18h;  adoration de 17h00 à 18h15
LS : Abbé Laurent Spriet, LG : Abbé Laurent Guimon, MG : Abbé Mathieu Grenier

En cas de contradiction entre le bulletin et le site ou la lettre hebdomadaire, ce sont le site et la lettre hebdomadaire qui priment. Le bulletin est prévu un mois à l'avance : il ne peut pas tenir compte des aléas. Merci.